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真誠クラブ　　萬代　輝正

(1)

①

ア

(2)

①

ア

イ

ウ

(3)

①

ア

イ

②

ア

イ

(4)

①

ア

イ

市長

定住人口キープ１７万人プロジェクト

市長

地域応援補助制度について

農林水産業

雇用創出２，５００人プロジェクト

商工業

質問者

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

市政の基本方針

商店街の再生・活性化について、空き店舗の開業支援
や中心商店街の賑わい創出の実績と具体策を伺う。

２３

所信について

皆様から寄せられた期待

答 弁 を
求める者

記  事

８年ぶりの選挙戦で、全市をまわられました。
色々なご要望を聞けたと思われますが、選挙戦を終え
ての感想、今後の４年に向けた決意を率直に伺う。

新たな工業団地の開発の検討とあるが、既存の工業団
地の実績を費用対効果で示しながら、開発の具体的な
方向性を伺う。

農業３Ｆ事業、ひかわ元気農業支援事業をはじめとし
た支援制度について農政新時代に対応できる制度への
見直しとあるが、その具体策は。

新設された「森林・山村多面的機能発揮対策事業」の
具体的な支援内容を伺う。

市長

おもてなし

観光を地域の産業全体に大きな波及効果をもたらす観
光産業へするために、通過型から滞在型への転換につ
いては理解するが、現状の観光産業の波及効果をどの
ように分析されているか。今後の効果の目標は。

今後、日御碕周辺への投資も必要と考えるが見解を。

平成２５年開通の二俣トンネルの効果はあったか。

「元気！やる気！地域応援補助制度」の具体的な制度
の内容を伺う。

「うみ・やま（中山間地域）応援センター」の詳細
は。

市長
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(5)

①

ア

②

ア

③

ア

④

ア

(6)

①

ア

ａ 空家等対策の推進に関する特別措置法が施行され
た。出雲市もＨ２８年度に空き家等対策計画を策
定しているが、現状把握している実数を伺う。
→「人が居住している住宅ストック数」
　「住宅ストック総数」差引の「空き家数」を
　　伺う。

ｂ 選挙後には、多くの議員が空き家に対する不安の
声を聞いている。出雲市空家等対策協議会が設置
されているが、平成２７年７月２４日以降、どの
ような議論が行われているのか伺う。

ｃ 今までに「助言」「指導」「勧告」「命令」「代
執行」、「略式代執行」も含み実施されているの
か伺う。

イ

ａ 待機児童対策について、定員の見直しも掲げてい
るが本年度の待機児童数と今後の定員を何人にす
れば、待機児童がゼロとなると考えているか。

ウ

ａ 社会福祉法人等による運営制度の創設での受け入
れ体制の充実とは、具体的にどのようなことなの
か。

②

ア

イ

空き家対策について

子育て支援

児童クラブについて

斐川学校給食センター移転改築のスケジュールは。

新体育館建設の検討を進めているが、現代に適応した
人材を育成できる機能的な体育館にするために、運営
の面をどのように考えているか。

日本遺産認定について

設備の改良、維持にかかる補助は、今後どのくらいの
金額で推移するのか。利便性の向上での実績を伺う。
駅や踏切、駅周辺の抜本的な検討が必要であると思う
が、今後の発展的な構想があるのか伺う。

地域高規格道路について

境港出雲道路についての現況と今後の見通しを伺う。

人材育成について

住みやすさＮｏ．１プロジェクト

安全・安心について

交流人口１，２００万人プロジェクト

市長

“日が沈む聖地出雲”で認定された日本遺産について
の具体的な戦略をどう考えているか。

駅舎建築１００周年

ＳＬの修復や駅舎を活用したイベントを実施する予定
であるが、今後の駅舎周辺をどのように活性化して観
光産業につなげるか。

一畑電車について

市長
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③

ア

イ

ウ

(7)

①

ア

イ 第二期スポーツ基本計画が、本年４月に示された。今
後のスポーツの方向性も更に議論を重ねる時期となっ
ている。本年から５年間、国と連動した施策が求めら
れるが、市の考え方は。

組織・機構の改革

環境について

公共下水道の整備率と本年の事業見込

用途地域内の公共下水道の整備率と１００％達成まで
何年かかりそうか。

スポーツ特別事業室

東京オリンピック・パラリンピックへ向けた市の動き
はあるか。 市長

市民の皆さんが、トキを生で見られるのはいつごろ
か。

市長
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平成クラブ　　渡部　　勝

(1)

①

ア

イ

(2)

①

ア

②

ア

(3)

①

ア

イ

ウ

エ

オ

市長

市長

市長

本市での基幹産業である農業について、山間地と平野
部の隔たりをどのように対応していくのか。

地元企業支援として「出雲市地場中小企業・小規模企
業振興基本条例」に基づき具体的にどのように支援し
ていくのか。

答 弁 を
求める者

主要施策・主要事業について

「雇用創出２，５００人プロジェクト」の取り組みについ
て伺う。

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

人口減少対策について伺う。

市長選挙を通して感じたことを伺う。

記  事

林業振興策は最重要課題ですが、松枯れ対策の現在の
状況と見通しは。

質問者

市政の基本方針について

１４

「所信」について

「森林・山村多面的機能発揮対策事業」の新設とは具
体的にどのようなものなのか。これまで行ってきた同
様の事業との大きな違いは。

有害鳥獣の被害は深刻な問題です。これまで取り組ん
できた対策で課題はなにか、それについての今後の対
策は。

このたびの市長選挙において、市民から寄せられた期
待とは具体的にどんなことか。

市長はマスコミの取材に対し、選挙があったことによ
り市内各所に出かけることができ実情が分かって良
かったと話されていたが、どんな課題が見つかりそし
てそれをどう生かしていくのか。

２７年度の国勢調査で県内唯一の人口増加を果たすこ
とができたが、中心部と周辺部には大きな格差が生じ
ていることも現実です。今後周辺部に対してどのよう
な対策をとっていくのか。

滞在型観光について伺う。

本年度「日本遺産」に認定された、「日が沈む聖地出
雲」の取り組みなどで、これまでの通過型観光から滞
在型の観光に大きくシフトしていくまたとないチャン
スです。具体的にどのような施策を打っていかれるの
か。
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②

ア

イ

ウ

③

ア

イ

ウ

④

ア

イ

ウ

(4)

①

ア

市長支所機能のあり方について伺う。

組織・機構の改革について

市長

次期可燃ごみ処理施設の整備について、現在のエネル
ギーセンター建設時の経験をいかすべきだが、反省点
があるとすれば何か。

住みやすさＮｏ．１プロジェクトの取り組みについて伺
う。

近年、高齢者によるアクセルとブレーキの踏み間違え
による痛ましい死亡事故が多発しているが、高齢者の
運転免許自主返納をどのように支援していくのか。

新体育館の建設について今後のスケジュールと、施設
について基本的にどのような構想を描いているのか。

２市４町が合併して１２年が経過する中､支所機能のあ
り方についてこれまでもいろいろ議論があったとこだ
が、市長として基本的な考えは。

交流人口１，２００万人プロジェクトについて伺う。

３つのプロジェクトを同時に進め、観光客が出雲市を
周遊し、宿泊しながら出雲市を満喫できることが大き
なねらいであるが、周遊とは具体的にどのようなルー
トを考えているのか。

自然豊かな出雲市にはたくさんの観光地や施設が点在
している。これらをどのように生かしていくのか。

バス交通について、周辺部では市内の高校に通う学生
がいる家庭の負担は相当なものです。バス代金や、送
迎による家族の負担。ましてや別々の高校に通う２人
以上の子供がいる家庭では大変な負担です。このよう
な状況をどのように考えているのか。

定住人口キープ１７万人プロジェクトの取り組みについて
伺う。

人口減少対策にＵＩターンの促進はもっとも効果的と
言えるが、現場では問題もあるやに聞いている。成果
と課題は。

未婚化・晩婚化対策の成果と課題は。

集落支援事業の拡充として「うみ・やま（中山間地
域）応援センター」が設置されるが具体的な内容は。
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政雲クラブ　 大場　利信

(1)

①

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

③

(4)

①

②

(5)

①

新たな工業団地の開発について、想定されているイメージ
および場所について伺う。

市長

市長

雇用創出２，５００人プロジェクトについて

交流人口１，２００万人プロジェクトについて

市長

「日が沈む聖地出雲」、「国引きジオパーク構想」、「国
立公園満喫プロジェクト」の３つをどのように連携させよ
うとしているか伺う。

出雲縁結び空港について「空港周辺の環境に配慮しつつ、
機能強化を関係機関に働きかける」とあるが、機能強化の
内容について伺う。

新規就農者対策として外国人住民も含めるとされている
が、先進地の例も含めてその具体的内容を伺う。

農業の支援制度について農政新時代に対応できる制度への
見直しを検討するとのことであるが、具体的な検討内容を
伺う。また、コメの直接支払交付金が平成３０年産から廃
止されることとなっているが、これについても伺う。

市長

市長

空き家対策について、活用や流通を促進するための環境整
備の検討内容を伺う。

定住人口キープ１７万人プロジェクトについて

定住促進住まいづくり助成事業の成果を伺う。

「元気！やる気！地域応援補助制度」の具体的な対象事業
や選定方法を伺う。

ふるさと応援寄附、企業版ふるさと寄附について、引き続
き積極的な取り組みを行うとのことであるが、ふるさと応
援寄附について返礼品の額を寄附額の３割とするように、
あるいはパソコンなどの電化製品を返礼品にしないように
との総務省の指導が出ているが、これについての見解と今
後の対応を伺う。

答 弁 を
求める者

記  事

中小企業・小規模企業の振興に関する総合的な計画につい
て、具体的にどのような考えの下に策定するのか伺う。

医療・介護分野での新サービスの開発、提供の内容は何
か。

住みやすさＮｏ．１プロジェクトについて

所信について

先の市長選挙の結果について感想を伺う。

１８質問者

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容
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②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

第７期介護保険事業計画の策定に当たってのポイントは何
か。特に、家庭の介護力が弱い中、病院退院後の要介護者
が安心して入所できるような制度とすべきと考えるが、こ
れについて伺う。

外国籍の児童・生徒への学習支援を行っているＮＰＯ法人
への市からの支援について伺う。

工科系高等教育機関の誘致について検討するとのことであ
るが、検討内容を伺う。

新体育館建設の場所と決定する時期について伺う。

水鳥が生息する自然環境を活かした地域経済の活性化につ
ながる取り組みの内容を伺う。

市長

次期可燃ごみ処理施設の整備について、現在の進捗状況と
今後の計画について伺う。

児童クラブを運営する社会福祉法人に対する運営費支援は
どこまでを考えているか伺う。
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公明党　　勝部　順子

(1)

①

ア

イ

②

(2)

①

ア

イ

(3)

①

ア

ａ 所有者への意向調査を実施され、環境整備を検討
されます。詳細について伺います。

イ

ａ これまでの実績を伺います。

ウ

ａ 待機児童の解消について、国が進めている「企業
主導型保育事業」の推進はできないでしょうか。

エ

ａ 保育所を運営する社会福祉法人等による運営制度
の創設の詳細を伺う。

ｂ 児童クラブへの高学年の受け入れの状況を伺いま
す。

②

ア

イ

新たな工業団地の開発についての考えを伺います。

住みやすさＮｏ．１プロジェクト

市民協働のまちづくりを推進するため、市民の主体的
な地域課題解決のために向けた取り組みを支援すると
されています。詳細を伺います。

定住人口キープ１７万人プロジェクト

市長

市長

安全・安心

市長

質問者

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

雇用創出２，５００人プロジェクト

２９

答 弁 を
求める者

記  事

空き店舗を活用した開業支援、中心商店街などの賑わ
いの創出を支援されます。
これまでの支援による成果と、市内の空き店舗の現状
を伺います。

パラオの跡地は、どうなりますか。

コミュニティ活動の推進について

「元気！やる気！地域応援補助制度」を新設し、地域
課題の解決や活性化に向けた事業、自治会加入促進の
取り組みを支援するとのことですが、詳細を伺いま
す。

「うみ・やま（中山間地域）応援センター」を設置さ
れますが、期待できる効果について伺います。

商店街の再生・活性化について

交通安全対策（高齢者の運転免許自主返納）

子育て支援について

児童クラブについて

人材育成

朝山、乙立小学校の統合について、これまでの経過と
今後の予定について伺います。

空き家対策について
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市民クラブ　　岸　　道三

(1)

①

②

(2)

①

ア

②

ア

イ

③

ア

イ

(3)

①

ア

イ

②

ア

イ

(4)

①

ア

イ

②

ア

イ

雇用対策（ＵＩターン就職支援）について

中小企業及び小規模企業の振興に関する総合的な計画の策
定について

答 弁 を
求める者

記  事

雇用創出２，５００人プロジェクト

「もう我慢はしない。」の真意は何か

質 問 事 項 ・ 質 問 内 容

選挙戦をとおしての所感

計画策定にあたっての基本的な考え方

市長

質問者

所信

１０

「ふるさと島根定住財団」との連携

「ＧＡＰ」の取り組みについて

推進にあたっての課題

管理運営事業の見直しによる評価

「ＧＡＰ」導入に向けた今後のスケジュール

定住人口キープ１７万人プロジェクト

婚活支援について

「出雲縁結び女子ｎａｖｉ」設置の効果

「うみ・やま(中山間地域)応援センター」の設置について

過疎地域支援センターにおけるこれまでの成果

「うみ・やま（中山間地域）応援センター」の目指す
方向性

婚活支援における今後の課題

交流人口１，２００万人プロジェクト

３つのプロジェクトの推進について

３つのプロジェクトへの期待

市内部での推進体制

山陰道の早期完成について

事業の進捗状況

完成の見通しについて

市長

市長

市長
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(5)

①

ア

イ

(6)

①

ア

イ

平成２９年度６月補正予算の概要

平成２９年度予算について

一般公開へ向けたスケジュール

地元関係者との連携

住みやすさＮｏ．１プロジェクト

トキの一般公開について

当初予算増大の要因

財政スリム化の必要性

市長

市長
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